



El Grado de Diseño superior pasará de tres años a cuatro

La medida afecta en Zamora a un total de 80 matriculados en la modalidad de Interior

AGENCIAS
ZAMORA

El Consejo de Gobierno aprobó ayer el decreto correspondiente a los nuevos planes de estudios de las especialidades de Bienes Arqueológicos, Documento Gráfico, Escultura, Pintura y Textiles de las enseñanzas artísticas superiores de Grado en Conservación y Restauración de Bienes Culturales, así como el de las enseñanzas artísticas superiores de Grado en Diseño, en las especialidades de Diseño Gráfico, de Interiores, de Moda y de Producto para Castilla y León. El plan de estudios comprende cuatro cursos académicos de 60 créditos por año, lo que supondrá que los estudiantes contarán con un curso más, al pasar de tres años a cuatro.

La implantación de las enseñanzas de Conservación y Restauración de Bienes Culturales se inició en el periodo académico 2006-2007 de forma progresiva. Así, Diseño de Interiores se implantó en 2007-2008 en la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Zamora. La primera promoción concluyó en 2010-2011 y este curso dispone de 80 estudiantes, una medida que afectará a todos ellos cara al próximo año académico.

Por su parte, la especialidad de Diseño de Moda fue la primera en implantarse, en el curso 2006-2007, en la Escuela de Arte y Superior de Diseño y de Conservación y Restauración de Bienes Culturales de Burgos. La primera promoción finalizó sus estudios, incluido el proyecto final de carrera, en el curso 2009-2010. Este curso cuenta con 78 estudiantes.

Por su parte, la especialidad de Diseño Gráfico comenzó en 2007-2008 en la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Soria. La primera promoción terminó sus estudios, incluido el proyecto final de carrera, el curso pasado.



El ministro de Cultura visita Salamanca

El ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, animó ayer a los miembros del Consejo de Universidades, cuya reunión presidió ayer en Salamanca, a trabajar para que el VIII centenario de la Usal se convierta en una plataforma de proyección del sistema nacional. / ALMEIDA

FINANCIACIÓN PARA LOS TRES PRIMEROS MESES DE 2012

87 millones para universidades

El Consejo de Gobierno aprobó ayer subvenciones por un importe superior a los 87 millones de euros a las universidades públicas de la Comunidad. De esta cantidad, 32,5 millones corresponden a la Universidad de Salamanca; 8,6 millones a la Universidad de Burgos; 14,2 millones

a la Universidad de León; y casi 32,3 millones a la Universidad de Valladolid. Con esta cuantía se financiarán los gastos de los tres primeros meses de este año.

El primer objetivo de esta inversión es reforzar la excelencia en la formación de los estudiantes universitarios.

Un grupo de 62 alumnos cursa actualmente esta especialidad.

La última especialidad en implantarse fue Diseño de Producto,

en 2008-2009, en la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Segovia. Están matriculados 37 alumnos. ■